



EL UNIVERSAL

16 DE NOVIEMBRE 2017
TODOS LOS JUEVES
SÓLO PARA SUSCRIPTORES

Clase

LETIZIA DE ESPAÑA EN SU QUERIDO MÉXICO

LA ESPOSA DEL REY FELIPE VI ACUDIÓ
A LA CRUZ ROJA Y DESPUÉS FUE
RECIBIDA POR LA PAREJA PRESIDENCIAL



PEPITA SERRANO EN EL WOMEN'S FORUM

¿CÓMO COMPARTES EN ENTREVISTA
COMO EL ARTE Y LA MÚSICA HAN
SIDO PARTE ESENCIAL DE SU VIDA



FERNANDO QUINZANOS Y ALFONSO DE BUSTOS

¿CÓMO LOGRAN UNA GRAN CONVOCATORIA
PARA LA SEGUNDA EDICIÓN DE LA
SEMANA DE FUNDACIÓN SANTIAGO



GRAN PASARELA EN EL ÁNGEL

BLOGUERAS, SOCIALITÉS Y DIVERSAS PERSONALIDADES SE
DIERON CITA EN LA INAUGURACIÓN DE LA SEMANA DE LA
MODA. QUE POR SEGUNDA VEZ FUE ORGANIZADA POR
EL UNIVERSAL Y MBFWMX EN EL MONUMENTO DE REFORMA

Pepita Serrano y
Javier Solórzano

Dos grandes mexicanas

Como parte de Women's Forum México, Pepita Serrano y Gina Diez Barroso dieron una conferencia y platicaron con nosotros sobre el liderazgo y empoderamiento femenino

Texto: Francis Guíndi / Fotos: Nancy López
y cortesía de Women's Forum Mexico y Alchemía

Pepita Serrano y Gina Diez Barroso son líderes en sus respectivas áreas y le han abierto las puertas a cientos de mujeres que quieren abrirse camino tanto en la filantropía, como en la educación y los negocios. Ambas fueron invitadas por la segunda edición de Women's Forum México en el hotel Hyatt Regency para hablar sobre el empoderamiento femenino, un tema que ellas conocen muy bien y posteriormente platicaron con nosotros.

PEPITA SERRANO

La filántropa compartió la historia de su vida, dedicada a la música y al empoderamiento de la mujer en la época actual. La defensora y líder de la ópera y las artes en México platicó con el periodista Javier Solórzano sobre la evolución de las mujeres en la sociedad. "Tuve el privilegio de haber nacido en una familia muy acomodada. Este foro era parte de la Hacienda de los Morales, era otro México, un país donde la mujer no estaba educada para ir a la universidad", dijo Pepita, quien en 1996 fundó la Sociedad Internacional de Valores de Arte Mexicano (SIVAM) que hasta la fecha continúa impulsando a artistas mexicanos.

Pepita compartió cómo en su época no se acostumbraba



Ivanna de
María y Gina
Díez Barroso

“Lo básico para mí ha sido la tenacidad. Siempre encontrarás la gente que te diga que ‘no’, no creo en el ‘no’”

GINA DIEZ

que la mujeres pensarán en tener una carrera profesional. También habló sobre cómo comenzó su amor por el arte, área que continúa apoyando con diversos eventos. “Mi papá era muy amigo de muchísimos músicos, la Hacienda de Los Morales colindaba con la ganadería de mi tío Carlos Cuevas, lo que hoy es el Colegio Cumbres. Me acuerdo que cada vez que había una buena corrida de toros yo me escapaba, me encantaba ver cómo llegaban muchas personalidades, como



La segunda edición de Women's Forum México fue en el hotel Hyatt Regency

Agustín Lara, entre otros. Todo eso me llevó al mundo del arte y de la música”, dijo.

“¿Qué le dirías a estas mujeres en función de tu pasado, de tu presente y lo que sueñas e imaginas para el futuro?”. le preguntó Solórzano y ella contestó: “Lo que siempre les digo a mis hijas es que le enseñen a sus hijos a amar a este país, que se unan por un mejor mejor y más culto. A un país con cultura no lo derriba nadie”, finalizó.

“El arte y la música son parte de mi vida”

Pepita nos compartió que se sintió muy contenta con la plática: “El arte y la música son parte de mi vida, yo les recomiendo a todos los padres que acerquen a sus hijos al arte y la cultura, ya que son el alma de este país que nos ha dado tanto. No hay que dejar que lo pisoteen. Por eso hay que tener más mujeres luchando este país, en puestos claves”. También nos compartió que ha integrado la meditación a su vida y ha aprendido técnicas que le han servido mucho.

GINA DIEZ BARROSO

Por su parte, Gina participó en la sesión de debate ¡Hagámoslo! Seamos líderes en nuestros sectores. “Lo que me pone a mí en una posición de liderazgo en cuanto a mi empresa (Grupo Diarq) es que hago lo que me apasiona. También creamos Centro, una universidad de diseño, medios y tecnología. Pronto vamos a abrir el primer campus en Miami, lo que puede ser un parteaguas en la educación”.

Sobre Dalia Empower, el centro creado para empoderar a la mujer a través de un innovador sistema educativo (con 85 cursos), comentó: “Entre las cosas más importantes en la mujer es quitarse los estereotipos, darse cuenta de que lo que tú quieras es válido, porque nadie más que tú eres el arquitecto de tu vida”.

“Hay que estar cerca de la gente que diga ‘sí’”

Gina no solo tiene tres empresas sino que además representa a México en el W20, la iniciativa del G20 para las mujeres. En entrevista nos comparte la clave de su éxito: “Lo básico para mí ha sido la tenacidad. Siempre encontrarás la gente que te diga que ‘no’. Pero yo no creo en el ‘no’. Siento que cuando sigues tu pasión, lo primero que hay que hacer es buscar aliados que te apoyen y ayuden a creer en tus sueños y en tus pasiones, hay que estar cerca de la gente que te diga ‘sí’ y que piense contigo en el ‘cómo’. Quizá no logres el 100, pero lograrás el 90% de lo que querías hacer”, dijo.

LA ASISTENCIA

La convocatoria a la segunda edición de Women's Forum reunió a mujeres de todos los ámbitos



Vanessa Serrano



Anuar Layon



Paola Mendoza y Lorena Sarabia